

En la ciudad de Valparaíso tuvo lugar una reunión de alcaldes de la Quinta Región, donde se abordaron temas de crisis hídrica, constitucionales -referidos al mundo municipal- y de eficiencia energética.

En la cita estuvieron presentes, el presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), alcalde de Huechuraba, Carlos Cuadrado, junto al presidente de la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso, alcalde de Concón, Freddy Ramírez y los alcaldes de Villa Alemana, Olmué, Papudo y algunos concejales de la región.

Anuncio Patrocinado

En la instancia, el alcalde Cuadrado señaló que "hasta la fecha nos hemos reunidos con 168 alcaldes y más de 55 concejos municipales, para poder informar lo que estamos haciendo en distintas materias, como por ejemplo el informe que preparamos para la convención constitucional, con el que pudimos afortunadamente bajar algunos proyectos de normas que afectan a nuestro criterio el buen funcionamiento de los municipios de Chile".

Por su parte el alcalde de Concón indicó que "estamos viendo un convenio de colaboración con la Asociación Chilena de Municipalidades, para abordar temas como el proceso constituyente, a propósito de la forma de Estado, para ver cómo van a quedar los municipios en la nueva constitución, además de revisar temas relacionados con la crisis hídrica y la eficiencia energética".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La vicepresidenta de la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso, alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo indicó que “para nosotros es muy importante tener este convención colaborativo con la ACHM, porque también va a ser una forma de poder complementar el trabajo que tenemos como región de Valparaíso”.

En el evento participaron autoridades locales provenientes de 18 comunas de Valparaíso Costa, y se abordaron también los proyectos que administra la ACHM, como eficiencia energética, SECPLA Municipal y la elaboración de proyectos alternativos para enfrentar la crisis hídrica.

y tú, ¿qué opinas?